

Medio millar de iruneses han participado ya en las encuestas sobre el Plan de Movilidad

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2010(e)ko apirila(r)en 08-(e)an 23:46etan - Azken eguneratzea Larunbata, 2010(e)ko apirila(r)en 10-(e)an 00:03etan

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en el Diario de Noticias de Gipuzkoa sección Bertan-Bidasoa Txingudi el 8 de Abril de 2010.

Bidasoa-Txingudi

Medio millar de iruneses han participado ya en las encuestas sobre el Plan de Movilidad

La mesa volverá a reunirse a mediados de mayo

El Consistorio quiere que la aportación ciudadana y los debates sectoriales sean "elementos centrales"

Xabier Sagarzazu - Jueves, 8 de Abril de 2010 - Actualizado a las 07:39h.

IRUN. Alrededor de medio millar de iruneses han hecho llegar, en apenas tres semanas, sus opiniones sobre las medidas a incluir en el Plan de Movilidad Urbana Sostenible (PMUS), un dato que a juicio del delegado de Urbanismo, Miguel Ángel Páez, "denota que este es un debate que interesa, y mucho, a los ciudadanos".

El edil hizo ayer en rueda de prensa una valoración "altamente positiva" de lo que ha sido hasta ahora la participación ciudadana en la elaboración del PMUS. "Hemos recibido 275 cuestionarios a través de la web www.irun.org/muevetesindejarhuella, otras 151 personas han rellenado y entregado en el SAC la encuesta de los trípticos que se han buzoneado sobre el PMUS y además, se han recibido 34 escritos de sugerencias ", detalló Páez.

BASE DEL DEBATE El delegado de Urbanismo del Ayuntamiento de Irun señaló que "las vías de participación para los iruneses seguirán abiertas durante todo el mes de abril y también en mayo" y aseguró que "las propuestas y valoraciones de los ciudadanos van a ser un elemento base del debate de la segunda sesión de la Mesa de Movilidad, que celebraremos a mediados de mayo".

Además del diagnóstico que los casi 30 agentes sociales y políticos de la mesa ya tienen en sus manos, y junto con los datos y sugerencias de la participación ciudadana, otro elemento de peso a la hora de definir las medidas y criterios del PMUS serán las conclusiones de las mesas de debate sectorial que está impulsando el Consistorio dentro de todo este proceso.

"La pasada semana, hubo una interesante sesión sobre la movilidad en los espacios públicos, centrado en cómo deben compartir o no espacios el peatón, la bicicleta, el transporte público y el vehículo privado", señaló Páez, quien afirmó que espera que surjan también "aportaciones y puntos de vista muy enriquecedores de las mesas sobre movilidad en los colegios y empresas y sobre movilidad en el comercio, que tendrán lugar los días 14 y 21 de abril, respectivamente".

EN EVOLUCIÓN El edil señaló que "nuestro compromiso es tener el PMUS listo para el verano y ponerlo en práctica, no dejarlo en ningún cajón, con medidas que más que un gasto económico van a suponer el tener que cambiar mentalidades; y a partir de ahí, va a ser un plan dinámico y en evolución".

En esta línea, Miguel Ángel Páez anunció que el gobierno municipal llevará a la Mesa de

Medio millar de iruneses han participado ya en las encuestas sobre el Plan de Movilidad

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2010(e)ko apirila(r)en 08-(e)an 23:46etan - Azken eguneratzea Larunbata, 2010(e)ko apirila(r)en 10-(e)an 00:03etan

Movilidad " la implantación y difusión del vehículo eléctrico desde nuestro ámbito de actuación, usando esta tecnología en nuestro parque móvil municipal e instalando generadores de recarga en lugares como el parking de San Juan-Etxeandia".